
la discussione del bilancio, non prima del  
31 gennaio. Il bilancio che l’Amministra- 
zione comunale è riuscita a chiudere que- 
st’anno è soddisfacente. Infatti verificando 
l’operato delle altre Amministrazioni, 
soprattutto in materia di pressione fiscale, 
risulta che Noceto è uno dei pochissimi 
comuni, che hanno mantenuto invariata 

la misura del 
prelievo fisca-
le. Ma quel che 
più conta è che 
la pressione 
fiscale eserci-
tata dal Co-
m u n e  d i  
Noceto è la 
p i ù  b a s s a  
della Provin-
cia.  Non sono 
state quindi 
toccate le ali-

quote ICI,  che rimangono ferme: • al 4,8  
per mille sulle abitazioni principali • al 5  
per mille sulle altre tipologie di immobili 
e sui terreni • al 3,5 per mille per gli 
immobili concessi in locazione a titolo di 
abitazione principale alle condizioni pre-
viste dai contratti agevolati (i cosiddetti 
“contratti assistiti” che prevedono affitti  
di importo mediamente basso) stipulati  
fra le associazioni degli inquilini e della 
proprietà edilizia. Rimane invariata la 
detrazione per  l’abitazione 
principale pari ad euro 
103.29 estesa (quindi rad-
doppiata o triplicata) ai fab-
bricati concessi in uso ai figli 
o genitori. Per quanto ri-
guarda l’addizionale IRPEF,  
la stessa è stata mantenuta 
allo 0,2 per cento. Per com-
prendere meglio la portata  
del grandissimo risultato 
raggiunto, non avendo au-
mentato la pressione fiscale,

L’approvazione del bilancio di previsione 
2003 è avvenuta il 1°  febbraio, perché per 
poter predisporre un documento corretto  
e veritiero, si dovevano conoscere i con-
tenuti della Legge Finanziaria 2003, ap-
provata negli ultimi giorni dello scorso 
anno. La necessità di conoscere ad esempio 
le possibilità di manovra sulle entrate 
tributarie, di conoscere  
le ripercussioni sui 
parametri legati al 
patto di stabilità, ve-
rificare se è possibile 
assumere personale 
dipendente, erano tutti 
elementi troppo im-
portanti da considerare 
nella stesura di un bi-
lancio che prevede 
una corposa serie di 
opere, un’estrema 
attenzione al prelievo 
fiscale sui cittadini  ed una già assestata 
razionalizzazione della spesa per l’acqui-
sizione di beni e servizi. Dopo lo studio  
della manovra economica 2003, nella parte 
dedicata alle misure riguardanti gli Enti 
locali, si è dovuto procedere : • Alla  
predisposizione di tutti i documenti colle-
gati al bilancio vero e proprio (il bilancio 
pluriennale, la relazione revisionale e 
programmatica del 2003/2005, i vari pro-
spetti esplicativi, le delibere collegate 
inerenti la determinazione delle tariffe dei 
servizi, la misura delle imposte e dei tri-
buti). •  Al controllo della documentazione  
da parte dei revisori dei conti e all’assi- 
stenza nella predisposizione della loro 
relazione. Queste operazioni hanno fatto 
sì che il bilancio vero e proprio fosse 
pronto in ogni sua parte l’11 gennaio scor-
so. Da questo momento i tempi previsti  
dal regolamento comunale per la visione 
del documento da parte dei consiglieri e  
per la presentazione degli emendamenti, 
hanno imposto di dover fissare la data per

 è possibile vedere, sul prospetto riportato  
in queste pagine, quali siano le aliquote   
ICI ed IRPEF applicate dagli altri Comuni  
della Provincia già nel 2002, considerando  
poi che per l’anno 2003,  moltissimi Co- 
muni hanno ritoccato verso l’alto, le ali-
quote ICI, come ad esempio Collecchio e 
Parma. Esaminando i dati evidenziati nel 
prospetto, si può dire che il nostro comune 
si colloca negli ultimi 2 o 3 posti della 
graduatoria relativa alla pressione fiscale  
(su 47 comuni!). Per quanto attiene all’au-
mento della tassa dei rifiuti  si è dovuto 
operare un ritocco del 3% circa, per arri-
vare, come più volte precisato in passato, 
alla copertura del 100% del costo di smal-
timento entro il 2004, prevista per Legge. 
Le tariffe della mensa scolastica sono 
aumentate di circa 30 centesimi, mentre  
i trasporti scolastici sono aumentati di 
circa 2 euro al mese e non erano più stati 
ritoccati dal 1994 ma bisogna considerare 
il solo aumento del costo della vita in base 
agli indici ISTAT . Oltre all’ICI, all’IRPEF, 
sono rimaste invariate tutte le tariffe dei 
servizi sociali: centro diurno, assistenza 
domiciliare, ASILO NIDO, così come non 
sono rincarati tutti gli altri servizi, come:  
gli impianti sportivi, le concessioni cimi-
teriali, l’illuminazione votiva, l’anagrafe 
canina, i trasporti funebri, la pesa pubblica,  
la ricezione povera dell’ostello di Costa-
mezzana, gli oneri di urbanizzazione, l’uti-

lizzo dei locali di pro-
prietà comunale e così  
di seguito. Passando  ai 
numeri il bilancio di 
previsione 2003 è stato 
chiuso con un pareggio 
finanziario pari a 
17.250.642,80 euro. 
Per quanto riguarda le 
entrate, una imposta 
importante è quella che 
riguarda l’ICI, relati-
vamente alla quale è

tipo di risorsa disponibile per questa delicata 
questione, cercando inoltre di potenziare 
ulteriormente l’organico della Polizia Mu-
nicipale rispetto a quanto gia fatto (si ricorda 
in questi 4 anni di Amministrazione sono 
stati assunti 4 nuovi agenti). Sono anche 
allo studio nuovi strumenti e metodi per 
combattere sempre più efficacemente la 
microcriminalità e la criminalità in genere. 
A tale proposito il nostro bilancio prevede 
l’ulteriore stanziamento di oltre 57.500,00 
euro, sui capitoli relativi alla sicurezza dei 
cittadini ed ai servizi di protezione civile. 
Sono sempre previsti stanziamenti che con-

sentano di poter ef-
fettuare le uscite 
notturne delle nostre 
pattuglie, che come 
dimostrato negli 
anni scorsi, costi-
tuiscono sicura-
mente un ottimo 
deterrente contro la 
microcriminalità e 
contribuiscono a 
migliorare la sicu-
rezza delle persone.

E’ intenzione di questa Amministrazione 
continuare nella politica di estrema attenzio-
ne al problema della sicurezza dei cittadini. 
L’Amministrazione comunale ha sempre 
creduto fortemente nella validità del servizio 
svolto dal corpo di Polizia Municipale e 
molto è stato fatto per renderlo efficiente e 
per dare risposte concrete alla cittadinanza. 
I risultati finora ottenuti sono merito della 
sinergia tra il Corpo di Polizia Municipale 
e le forze dell’ordine quali i Carabinieri e  
Polizia di Stato. Ciò ha permesso di poter 
arrestare due persone colte in flagrante du-
rante un furto in un appartamento di un 
quartiere di Noceto  
e di segnalare altri 
malintenzionati. 
Per il problema 
della sicurezza 
purtroppo si veri-
fica giorno per 
giorno che non si  
fa mai abbastanza. 
L’Amministrazio- 
ne comunale con-
tinuerà comunque  
ad investire ogni

stata prevista un’entrata di 2.222.185,00  
euro. Relativamente alla compartecipazio-
ne IRPEF le entrate previste ammontano 
ad euro 1.343.598,00, mentre l’addizionale 
applicata dello 0,2% produrrà un gettito 
di 247.000,00 euro.

TASSA DEI RIFIUTI
In merito alla tassa per lo smaltimento dei 
rifiuti solidi urbani, che comporta costi di 
smaltimento pari a 1.269.382,00 euro, le 
entrate previste sono state stimate in 
1.198.793,51 euro. Nel 2001 la copertura 
dei costi di smaltimento è passata dal 70% 
al 90%; il rimanente 10% si era deciso di 
coprirlo con aumenti delle tariffe da 
adottare nel triennio 2002/2004. Per il 
2002 abbiamo apportato un lievissimo 
ritocco alle tariffe con un incremento 
complessivo del 2% circa e anche quello

… Continua a pag 2

Entro l’8 maggio di quest’anno tutti i proprietari 
di impianti privati per la distribuzione automatica 
di carburanti per autotrazione fissi o mobili 
all’interno di aziende e cantieri, devono 
regolarizzarsi chiedendo l’apposita autorizzazione. 
Nella primavera del 2002 sono entrate in vigore 
le nuove norme della regione Emilia Romagna 
per la razionalizzazione e l’ammodernamento 
della rete distributiva del carburante. La nuova 
normativa prevede che tutti i proprietari di 
distributori fissi, posti ad esempio all’interno di 
industrie, aziende di trasporto, distributori mobili, 
come quelli temporaneamente collocati in aree di 
cantiere, debbano chiedere l’autorizzazione al 
proprio comune di riferimento entro l’8 maggio 
2003, ufficio commercio ed attività produttive.
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Sicurezza e Polizia Municipale Autorizzaz ione per la  
distribuzione di carburanti

• Il bilancio di previsione del 2003

• Inaugurato il nuovo teatro

• Approvate nuove lottizzazioni 

  per l’artigianato

• Calendario manifestazioni

Giuseppe Pellegrini, Assessore al bilancio

Il Sindaco Fabio Fecci e il Corpo di Pulizia Municipale

COREPLA (Consorzio Nazionale per 
la raccolta, il riciclaggio ed il recupero 
dei Rifiuti di Imballaggi in plastica) 
ha sensibilizzato i Comuni ad estendere 
la raccolta differenziata già in atto di 
bottiglie e flaconi anche a sacchetti, 
scatole, vaschette..realizzando un 
opuscolo che ci illustra come con 
semplici gesti si possa separare, 
schiacciare gli imballaggi in plastica 
prima di depositarli nei contenitori 
de l la  raccol ta  d i f ferenzia ta .  
L’Amministrazione comunale 
proseguendo nella campagna di 
sensibilizzazione della raccolta 
differenziata distribuirà tale opuscolo 
agli alunni frequentanti le nostre scuole 
il prossimo anno scolastico.

Assumi anche tu una posa plastica



di quest’anno che si aggira intorno al 3%, 
è stato fatto con lo stesso criterio.

SERVIZI SOCIALI
Parlando sempre di costi, sui servizi sociali 
ci sono a libro paga 16 dipendenti. C’è  
una convenzione con l’USL per 
l’assistenza sui minori, per i portatori di 
handicap, per il disagio sociale, che 
impegna per  197.000,00 euro annui. Alla 
casa protetta l’Amministrazione comunale 
versa ogni anno circa 148.000,00 euro per 
l’integrazione delle rette dei meno abbienti. 
Per l’assistenza di base spende circa 
155.000,00 euro ogni anno. Il Comune di 
Noceto aderisce anche al progetto 
regionale di contribuzione in conto affitto 
per le famiglie meno abbienti con un 
impegno di spesa annuo pari a 26.000,00 
euro. C’è anche un contributo di oltre 
26.000,00 euro alla scuola materna 
parrocchiale  di  Noceto per  i l  
mantenimento di una sezione aggiuntiva, 
oltre a 19.000,00 euro in tre anni per un 
progetto relativo al sostenimento 
dell’oratorio. La convenzione con il 
circolo anziani per la manutenzione delle 
aree verdi, per il servizio di vigilanza 
presso le scuole, per la pulizia delle strade 
 impegna oltre 42.500,00 euro ogni anno.
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 il 16 aprile partendo dall’aeroporto di Montichiari.  
Per quanto riguarda la Fondazione “Aiutamoli 
a vivere”  non solo organizza l’arrivo dei bambini 
e da il dovuto supporto durante la loro perma-
nenza ma ha in atto altre forme di aiuti umanitari 
nei confronti della popolazione della Bielorussia. 
A   tal proposito per sensibilizzare chi non conosce 
il progetto pubblichiamo la lettera inviata tramite 
gli organi scolastici alle famiglie di Noceto.  

A tutte le famiglie. 
Ciò che la solidarietà riesce a realizzare nei 
confronti di persone bisognose è certamente la 
più nobile tra le attività umane. Se essa si rivolge 
ai bambini assume un'intensità emotiva maggio- 
re; aiutare i "bambini di Chernobyl" è diventato  
per noi uno scopo di primaria importanza. La 
Bielorussia è stata una delle regioni più colpite 
dalle radiazioni conseguenti l'incidente alla 
centrale nucleare di Chernobyl nel 1986 e le 
conseguenze di tale tragedia sono destinate a 
durare ancora a lungo, perchè gran parte del 
territorio è tuttora gravemente contaminato; a 
tutto questo va aggiunto il forte aumento di 
persone dedite al consumo di alcolici, di bambini 
orfani o abbandonati e, 
non ultima, una situa-
zione politica totalitaria 
in un Paese piegato dai 
debiti e con un tasso di 
disoccupazione alle 
stelle. Non è esagerato 
definire la Bielorussia: 
“la terra delle speranze 
perdute”. In una situa-
zione così tragica i 
bambini, come sempre 
accade, son le prime 
vittime: sono loro,  in-
fatti, che raccontano il nostro presente e il nostro 
futuro e sono testimoni incolpevoli e inconsape-
voli del bene e del male che noi adulti commet-
tiamo. La nostra speranza è che proprio questi 
bambini siano gli artefici del loro cambiamento 
e che i loro modelli di vita non siano solo degrado  
e abbandono. E' un progetto ambizioso? Forse 
si, però noi ci stiamo provando, convinte che i 
sogni dei più piccoli non sono mai, in nessun 
caso, piccoli sogni senza importanza. Per realiz-
zare tutto ciò siamo, tuttavia, consapevoli che il 
nostro entusiasmo da solo non basti e l'aiuto di 
altri sia indispensabile; il Vostro l'abbiamo già 
avuto e di questo Vi siamo molto grati e vogliamo 
cogliere l'occasione per darvi un sunto di ciò 
che abbiamo potuto realizzare nel primo anno 
di 'lavoro' del nostro Comitato: • sono stati

accolti, dalle famiglie nocetane e parmensi, 67 
bambini (nell'ambito di progetti-scuola o sog-
giorni estivi) per motivi di risanamento; • altri 
21, sono attualmente ospiti a Noceto di famiglie 
entusiaste, alla seconda esperienza e di famiglie 
che affrontano l'esperienza dell'accoglienza per 
la prima volta; 28 saranno ospitati a Parma 
nella Scuola Elementare Maria Luigia anch'essi 
per il secondo anno, nel prossimo mese di mag-
gio; • abbiamo dato la nostra disponibilità finan-
ziaria per l'acquisto di un depuratore d'acqua 
destinato ad un orfanotrofio (il preventivo, com-
prensivo di installazione è di euro 4.000, che 
salderemo tra breve ma di cui abbiamo già la 
copertura finanziaria);• sono stati inviati a vari 
orfanotrofi 1.200 bicchieri infrangibili per bam-
bini (donati dalla ditta Bormioli, che ha offerto 
anche il trasporto fino al nostro magazzino di 
Soresina); • sono state acquistate 10.000 siringhe 
monouso destinate a diversi istituti (per Euro 
750,00 un prezzo di assoluto favore offerto da  
un magazzino di Piacenza, che ha curato anche  
il trasporto fino a Soresina); • abbiamo adottato  
a distanza due studenti universitari, orfani e 

meritevoli, non in grado di 
mantenersi, con un'offerta 
di $ 250  l'anno pro capite,  
che intendiamo mantenere 
fino al termine del loro 
corso di studi: sig. Anna 
Amelina di Gomel, al II° 
anno della facoltà Tra-
sporto. Sig. Anton Cistov 
di Gomel, al II° anno del 
Politecnico. Abbiamo 
partecipato con una do-
nazione di euro 500 al 
progetto di ricovero 

ospedaliero e cure che il Comitato di Argenta 
(BO) porta avanti in favore di 5 bambini affetti  
da mucoviscidosi che vengono ospitati attual-
mente insieme alle loro mamme e all'interprete. 
Abbiamo ricevuto dal Prof. Bernasconi, Direttore 
della Clinica Pediatrica di Parma, la disponibilità 
per permettere il ricovero di uno o più bambini 
gravemente ammalati che potrebbero, perciò, 
usufruire di cure irrealizzabili nel loro Paese. 
Abbiamo comunicato questa possibilità alla sede 
nazionale della Fondazione e siamo in attesa di 
poter dare inizio a questo progetto. L'iniziativa 
nella quale vorremmo ora concentrare le nostre 
forze e per la quale siamo, ancora una volta, a 
chiedere la vostra generosità e collaborazione  
è una raccolta di materiale che verrà messo a 
disposizione della scuola di Gadilovici, dalla

Anche quest’anno ben 21 famiglie nocetane 
hanno reso possibile  il progetto promosso dal-
l’Associazione “Aiutamoli a vivere”  e dall’Am-
ministrazione comunale, che consiste nell’ospitare 
in paese un’intera classe di bambini provenienti 
dalla Bielorussia, di età compresa fra i 7 e i 10  
anni, accompagnati dal loro insegnante Mikail 
Sapaatskou e dall’ interprete Siarghei Issayenka. 
Questi bambini, vittime della gravissima  cata-
strofe nucleare di Chernobyl del 1986, soggior-
nando all’estero con aria e cibi sani possono 
aumentare le loro difese immunitarie. La novità 
del progetto realizzato a Noceto è che rispetto 
ad iniziative analoghe di ospitalità di bambini 
russi, qui è un intera classe di bambini che, grazie 
al maestro che li accompagna e lo spazio messo  
a disposizione nella nostra scuola, può proseguire 
in Italia la sua normale attività didattica. I piccoli 
ospiti sono arrivati l’8 marzo  all’aeroporto di 
Forlì. Ad accoglierli vi erano il presidente del 
Comitato di Parma di “Aiutamoli a vivere” Elena 
Cugini Grassi, la vice presidente Cinzia Lesignoli 
Bottarelli, responsabile del comitato di Noceto. 
Insieme a loro anche il Sindaco di Noceto che 
ha appoggiato già dall’anno scorso  il progetto 
e ha voluto essere presente per il primo affettuoso 
saluto agli  attesi piccoli ospiti e il consigliere 
comunale Adelia Devodier .  Il lunedì successivo  
al loro arrivo i ventuno bambini bielorussi  hanno 
iniziato la loro attività scolastica alle elementari 
“Pezzani” accolti dai canti dei bambini delle 
diverse classi della scuola. L’Amministrazione 
comunale ha messo a disposizione l’autobus per 
l’arrivo e per la partenza del gruppo bielorusso,  
per il trasporto ordinario dall’abitazione della 
famiglia ospitante alla scuola e ritorno, per il 
trasporto alla mensa nei locali della media Pela-
cani e anche per tutti gli spostamenti effettuati 
nell’ambito del programma. In accordo con il 
Dirigente dell’Istituto Comprensivo Maria Luisa 
Bertolini è stata messa a disposizione di questi 
bambini stranieri un’aula del plesso elementare 
“Renzo Pezzani” per lo svolgimento delle lezioni 
a tempo pieno dal lunedì al venerdì. Per la forni-
tura dei pasti la Camst ha partecipato all’iniziativa 
con generosità fornendoli gratis. Infine l’Ammi-
nistrazione comunale ha anche messo a disposi-
zione per l’alloggio dell’insegnante e dell’inter-
prete un locale al piano terra del Municipio. 
Durante il loro soggiorno i bambini bielorussi 
sono andati in gita allo zoo di Bussolengo (Ve-
rona). Inoltre la penultima domenica sono stati 
ospiti della Pro loco di Cella per una bella giornata 
di festa e di giochi. I bambini insieme ai loro 
accompagnatori sono tornati alle loro famiglie

Continua da pag 1
AREE VERDI E PISTA CICLABILE
A Noceto abbiamo  oltre 150.000 metri 
quadrati di aree verdi, siamo fra i primi per 
estensione delle stesse, della Provincia e siamo 
stati citati più volte dalla stampa come esempio 
per come si gestiscono tali aree; abbiamo 
tantissimi campetti da calcio e parchi giochi

sparsi su tutto il territorio. Abbiamo una 
bellissima pista ciclabile nel parco della 
Zanfurlina, che presto sarà pressoché 
raddoppiata e tutto questo deve essere curato 
e mantenuto in efficienza ed il nostro bilancio 
prevede gli stanziamenti necessari per 
continuare a mantenerle in buono stato.

Il bilancio di previsione del 2003

Servizio Pubblica Illuminazione
Sottolineiamo che il Contact Center sarà a 
Vostra completa disposizione 24 ore su 24 -  
7 giorni su 7 - per i seguenti servizi: 
• Segnalazione di lampade guaste
(su ogni lampione del nostro territorio è ben 
visibile il proprio numero identificativo) 
• Segnalazione di situazioni di pericolo 
• Richiesta di preventivi 
• Informazioni o reclami
Il numero verde telefonico del Contact Center 
SO.L.E. è: 800.90.10.50

quale provengono i bimbi ospitati a Noceto, della 
scuola di taglio e cucito finanziata dai Comitati 
della Fondazione, inaugurata l'1 settembre 2002 
presso l'orfanotrofio di Senno (all'interno della 
scuola elementare) e di altri ”internati” nei quali 
in Bielorussia sono ospitati migliaia di bambini, 
orfani o orfani sociali o gravemente handicappati, 
veramente bisognosi di tutto. Occuparci di questi 
bambini ci rende molto felici, anche se preferi-
remmo che queste realtà non esistessero; con la 
speranza, che vorrete continuare ad essere con 
noi e con i 'nostri' bambini. Vi preghiamo di 
donare materiale usato (o nuovo se credete), 
veramente in buonissimo stato, perchè l'impegno 
anche economico per allestire questo TIR è 
veramente grande. Grazie al costante sostegno 
dell'Amministrazione comunale, avremo la pos-
sibilità di utilizzare uno spazio all'interno del 
Municipio, precisamente a piano terra, appena 
prima dell'ingresso degli uffici della Polizia 
Municipale nei giorni di lunedì pomeriggio dalle 
h. 15.00 alle h. 18.30 e di mercoledì e sabato 
mattina dalle h.8.30 alle h.12.00, per tutto il 
mese di maggio. Troverete delle signore che 
hanno offerto la loro disponibilità e che, esami-
nata l'idoneità del materiale lo ritireranno e si 
occuperanno di prepararlo per la spedizione. 
Necessitiamo di:  • biancheria come lenzuola, 
federe, coperte per letto singolo o lettino, cuscini, 
asciugamani o accappatoi, tovaglie e tovaglioli; 
• materiale scolastico (quaderni, matite, gomme, 
biro, colori di tutti i tipi, righelli, forbicine, colla, 
temperini, ecc.) • pezze di stoffa e di fodera, 
gomitoli di lana e cotone (e relativi ferri per 
lavorarli), passamanerie, bottoni, fili, filati, 
cerniere, ecc. • attrezzature sportive (palloni da 
calcio, basket, pallavolo, pattini a rotelle, rac-
chette da tennis e ping-pong, palline, corde per 
saltare, materassini, reti da tennis, tennis tavolo, 
pallavolo, ecc.). • giocattoli (costruzioni in legno, 
mattoncini Lego e Duplo, puzzle, palline di 
spugna, macchinine, bambole e abitini per bam-
bole, pentolini, dama, scacchi, tombola, cubi  e 
tutti quei giocattoli dove non sia prevista 
l'alimentazione a batterie e la lettura di istruzioni 
per lo svolgimento del gioco, abiti di carnevale 
per i travestimenti). • biancheria intima e calze 
per bambini, calzature per bambini in ottimo 
stato, perfettamente appaiate e con stringhe o 
altra chiusura in buonissimo stato. Stivali di 
gomma per bambini, mantelle impermeabili e 
ombrellini.

Vice Presidente e responsabile del progetto  
Cinzia Lesignoli Bottarelli                             

Il Sindaco Fabio Fecci

Nuovi numeri interni CUP Noceto



Sabato 1 marzo è stato inaugurato dal-
l’Amministrazione comunale, affidando 
l’organizzazione dell’evento all’ufficio 
Cultura, il nuovo teatro comunale rea-
lizzato nell’area dell’ex fornace Corradi. 
Il  teatro, con  350 
posti a sedere e spazi 
riservati ai portatori 
di handicap,  ha un 
ampio palco (con 
scene, camerini e 
servizi annessi) ed 
una buona acustica 
che lo rendono adatto 
a qualsiasi forma di 
spettacolo. La ceri-
monia ufficiale è 
iniziata nel pome-
riggio quando il 
Sindaco Fabio Fecci, 
insieme a tutti gli altri Assessori ed alla 
presenza di Paolo e Giovanni Moruzzi, 
ha scoperto la targa dedicata al grande 
neurofisiologo Giuseppe Moruzzi  al 
quale la nuova struttura è intitolata.  
Dopo la visita ai locali sono intervenuti 
per una breve relazione il Sindaco che 
ha sottolineato:<< il teatro ha rappre-
sentato  nella storia un grande fulcro 
di attività culturali, educative, religiose 
e politiche diventando un importante 
momento di crescita, di arricchimento 
e confronto per tutte le civiltà. E’  sicu-
ramente un fatto importante per un’Am-
ministrazione, dunque, realizzare un 
teatro. Nel caso poi del nostro paese si 
tratta di un contenitore culturale al-
l’avanguardia, realizzato per soddisfare 
le esigenze dei cittadini nocetani e – 
perché no? – anche quelli della Provin-
cia.>>. Ha aggiunto poi : << Tanti sono 
i progetti, le idee, le aspettative che 
ruotano attorno a questa nuova strut-
tura, che è stata voluta pensando a tutta 
la nostra cittadinanza, con la convin-
zione che un investimento di questo 
genere abbia le potenzialità per portare 
tanti positivi cambiamenti nella strut-
tura socio-culturale del nostro paese, 
qualcosa che potrà farci fare un salto 
di qualità>>, a seguire è intervenuto il 
vice Sindaco Gian Luigi Verderi, che 
ha seguito il lungo e complesso cammi-
no della storia del Teatro caratterizzato 
da varianti in corso d’opera e che nel-
l’occasione ha dichiarato:<<sono  sod-
disfatto e orgoglioso perché abbiamo

Continua l’apprezzabile consuetudine  da 
parte di cittadini, associazioni e istituzioni 
di fare donazioni di volumi per 
incrementare la dotazione della biblioteca 
comunale. Centonovantasei   nuovi volumi 
sono a disposizione di tutti i lettori 
nocetani grazie a: Marco Reverberi, 
Famiglia Slawitz, Teresa Arduini, 
Fondazione Federico Fellini, Cassa di 
Risparmio, Comune di Langhirano, 
Comune di Fornovo, Fernando Ghiretti, 
Cinzia Bacchini, Paolo Mora, Regione 
Emilia Romagna, Armando Giorgi, Maria 
Cristina Lugaro, Giovanna They, Sonia 
Quintavalla, Costanza Canali, Franca 
Fusco Olivo, Giancarlo Beretta, Francesco 
Tassinari, Carmelo Donzella, Laura Toschi 
Cella, Pompeo Mattioli, Maria Dho Bono, 
Viviana Coruzzi, Roberto Silleresi, Franco 
Fiorini, Paola Reale, Giuliano Vezzani, 
Cristina di Lagopesole, Maria Luisa 
Zerilli, Umberto Zucchi, Francesco 
Tassinari, Vittorio Tampieri, Luciana 
Baruzzi, Tiziano  Vecello, Alessandro 
Petrucelli, Silvano Nuvolone, Fryda Rota, 
Armando Giorgi, Nicola De Cesare, Paola 
Brighetti, Davide Bruschi, Giancarlo 
Beretta, Antonella Cavuoto, Giulio 
Ottolini, Carlo Alberto Guareschi, Andrea 
Zelio, Maria Paola Fappani, Giovanni 
Panciroli, Roberto Pasini, Cristina Donati.

dato al paese ed ai nostri cittadini qual-
cosa di importante che mancava. Ab-
biamo investito come Amministrazione 
comunale e anche la Regione ci ha dato 
un contributo di 107 mila euro, ma visti 

i risultati ne è valsa 
la pena>> . Hanno 
inoltre portato la 
loro testimonianza 
il figlio di Giuseppe 
Moruzzi, Giovanni 
ed il Sindaco di Pi-
sa, la città dove 
Moruzzi ha studiato  
e lavorato ed a cui 
è stata intitolata una 
via. Al termine a tali 
ospiti ed all’altro 
figlio di Giuseppe 
Moruzzi, Paolo è 

stato donato a ricordo della speciale 
giornata la litografia acquerellata  “La 
Rocca di Noceto nel Parmigiano”, di 
Alberto Pasini (1851). E’  seguito poi 
un rinfresco per i cen-
tocinquanta presenti 
all’inaugurazione, of-
ferto dalla Camst. 
Nella stessa sera il 
raffinato concerto del 
nocetano Andrea Sal-
vini e della Orkestra 
Novecento, con la 
memorabile  parteci-
pazione di Cheryl 
Porter, special guest, 
ha aperto la serie di 
eventi musicali e spettacoli in program-
ma nel nuovo teatro. Dal 1 marzo l’Am-
ministrazione comunale Assessorato 
alla Cultura ha attivato 
una serie di manife-
stazioni per dar vita al 
nuovo Teatro:  nelle 
serate del 8 e 9 marzo 
si è svolto uno spet-
tacolo a scopo bene-
fico per rendere un 
tributo al grande po-
eta-cantautore Fabri-
zio De Andrè, al quale 
Noceto ha dedicato 
una via. Al concerto 
promosso dall’Asso-
ciazione Fidenz@Cultura in collabora- 
zione con l’Amministrazione comunale  
a riproporre le canzoni di De Andrè

sono stati Francesco Pezzali, Fiorenzo 
Fuscaldi, Germano Boschesi, Fabrizio 
Montanini, Manuela Mambriani, Ro-
berto Ballotta, Roberto Maghenzani, 
Fiammetta Antozzi, Gilberto Berzolla  
e Luigi Cremona. Nello stesso teatro lo 
scorso 15 marzo si è svolta anche la 
manifestazione di selezione emiliano 
romagnola del concorso Miss Universo. 
Durante la serata, promossa e ed orga-
nizzata da “Fashion Life Model 
managment” di Noceto, in collabora- 
zione con l’Amministrazione comunale, 
la fascia della miss è andata a Chiara 
Benea. Le ventun concorrenti hanno 
sfilato davanti ad un folto pubblico, 
accompagnate dai giocatori dell’under 
19 del GR.A.N. Rugby. Ad animare la 
serata Nicole Fouquè, Max Bertolani,  
Lara Battaglia e la giovanissima can-
tante nocetana Vanessa Azzolini. Sabato  
5 aprile è stata la volta dell’Orchestra  
di chitarre e violini “Bambolbì”: ben  
50 giovani musicisti, compresi tra i 6 

e i 19 anni d’età, 
hanno proposto un 
programma che ha 
spaziato da Vivaldi, 
Piazzola a Toquinho e 
Cat Stevens con ef-
fetto musicale e di 
spettacolo davvero 
particolare. Sullo 
stesso palcoscenico il 
12 aprile il Gruppo 
musicale  Amici di 
Citro ha ripercorso 

attraverso una ventina di canzoni l’iti-
nerario straordinario di Lucio Battisti, 
altro grande esponente della canzone 

italiana al quale il 
nostro paese ha re-
centemente dedicato 
una via. Tra non 
molto sarà anche 
inaugurato e aperto il 
centro polivalente 
ricavato nel fabbri-
cato con torretta 
dell’ex fornace re-
cuperato  e ristruttu-
rato. Qui sarà tra-
sferita la biblioteca 
comunale e verrà 

realizzato un centro studi multimediale, 
mentre nella torretta probabilmente 
saranno ricavate tre sale di lettura.

A Noceto da diversi anni c’è stata 
la carenza sul mercato di lotti desti-
nati alla costruzione di capannoni  
artigianali-industriali per una serie 
di problemi normativi e burocratici. 
Il primo piano recentemente appro-
vato dal Consiglio comunale riguar-
da l’area denominata “Ca’ pastori 
3” collocata a nord di Via Gandiolo 
e confinante con l’esistente zona 
artigianale di via Canvelli. Saranno 
formati circa 27mila metri quadrati 
di lotti sui quali potranno essere 
realizzati capannoni per 16mila 300 
metri quadri di superficie utile. Dopo 
un lungo percorso burocratico è 
pronto anche il piano particolareg-
giato di iniziativa pubblica denomi-
nato “Cà Pastori 2”, collocato a nord 
ed in continuità della “Cà Pastori 
3”. L’attuazione di questo nuovo 
comparto è prevista a stralci. L’in-
tervento si articola su un’area di 
circa 100 mila metri quadrati, dei 
quali 83 mila destinati a lotti sui 
quali potranno essere costruiti ca-
pannoni per oltre 33 mila metri qua-
dri di superficie utile. Un elemento 
qualificante dei due interventi sarà 
l’allargamento di via Gandiolo, in 
parte già effettuato e la realizzazione

di una pista ciclabile all’interno della 
lottizzazione che consentirà di rag-
giungere anche l’attuale area indu-
striale di via Canvelli. Sempre per 
le aree artigianali è stato anche ap-
provato il primo stralcio del piano 
particolareggiato di iniziativa pub-
blica denominato “Celana 2”. L’area 
prevista dalla recente variante al 
Piano Regolatore Generale, è collo-
cata tra l’attuale quartiere artigianale 
“Celana” e via Camboara. Sono cir-
ca 63 mila metri quadri di superficie 
complessiva per quasi 30 mila metri 
quadri di capannoni. Inoltre è previ-
sto l’allargamento del corrisponden- 
te tratto di via Camboara e la realiz-
zazione di una pista ciclabile. Anche 
in questa area si sono incontrate 
difficoltà dovute alla presenza del-
l’elettrodotto ad alta tensione, ma 
l’impegno dell’Amministrazione 
comunale e dell’Ufficio Tecnico 
hanno fatto in modo di trovare la 
soluzione tecnica e sopratutto di 
raggiungere un’accordo tra i soggetti 
privati che dovranno attuare il com-
parto. A  breve verrà presentato il 
piano particolarreggiato che permet-
terà la realizzazione anche di questa 
nuova area artigianale.

Approvate nuove lottizzazioni per l’artigianatoAlla biblioteca comunale  
196 nuovi volumi donati

L'Assessorato ai Servizi Sociali del Comune di 
Noceto, in considerazione delle numerose richieste  
di trasporto dei cittadini anziani, fino ad ore fornite 
quali prestazioni collaterali del Servizio di Assi-
stenza Domiciliare, ha istituito il Servizio di Taxi 
Sociale rivolto alle persone anziane. L'iniziativa 
ha tenuto conto che i mezzi di trasporto pubblico, 
non sono in grado di coprire in modo adeguato, le 
neccessità di trasporto delle persone anziane, poiché 
prevedono talvolta più cambi di mezzi o non arri-
vano agevolmente nei luoghi di cura, in cui si 
devono recare le persone anziane, (es., nei comuni 
limitrofi o il Comune di Fidenza dove sono presenti  
i servizi sociosanitari territoriali del nostro Distretto  
di appartenenza). Con l'istituzione del Taxi Sociale 
l'Assessore ai Servizi Sociali, Dott. G.L. Verderi,  
ha voluto garantire la domiciliarità, a sostegno degli 
anziani soli o dei loro famigliari che lavorano, o 
favorire opportunità di indipendenza e di socializ-
zazione delle persone anziane, garantendone uno 
stile di vita di qualità. Possono usufruire del Taxi 
Sociale tutti i cittadini anziani residenti nel Comune  
di Noceto, autosufficenti e non autosufficienti e in 
particolare - anziani senza figli; - anziani con figli 
senza patente di guida; - anziani con figli con 
occupazione lavorativa; - anziani con gravi impegni 
famigliari (es. famigliari invalidi da assistere). La 
domanda di trasporto, tramite taxi sociale, è com-
pilata dall'Assistente Sociale Roberta Brutti negli 
orari di ricevimento del pubblico (lunedi e giovedi 
dalle 10.00 alle 12.00) presso il Poliambulatorio 
di Via C.A. Dalla Chiesa 30, a cui vanno richieste 
tutte le informazioni. Dopo aver presentato la 
richiesta di cui sopra, la prenotazione dei trasporti 
può essere effettuata, tutti i giorni dal lunedi al 
sabato nella fascia oraria che va dalle 7,00 alle 
12,50, al numero 0521/620026 (tenendo conto che  
gli operatori prestano assistenza a domicilio e quindi 
occorrerà l'evenienza di dover telefonare più volte 
durante la mattinata). In particolare per le persone 
anziane non-autosufficienti o parzialmente non-
autosufficienti e obbligatoria la dichiarazione del 
medico curante che certifichi l'idoneità della persona 
ad essere trasportata e con quale tipo automezzo 
(autovettura o pulmino attrezzato per gli invalidi). 
Il trasporto non potrà essere effettuato, di norma, 
per le persone anziane con figli con patente di guida  
senza impegni lavorativi. I trasporti sono effettuati 
dal lunedi al venerdi, durante l'arco della giornata  
e normalmente dalle 7,00 alle 18,00; il Sabato solo 
se saranno disponibili operatori e mezzi. Il trasporto 
prevede il prelievo dal domicilio dell'anziano, 
l'accompagnamento nel luogo previsto, con perso- 
nale volontario o specializzato secondo le situazioni, 
l’attesa durante la visita e il ritorno a domicilio. I 
trasporti sono concessi prioritariamente per visite 
mediche specialistiche e cicli di cure fisiche e 
fisioterapiche ma, se opportunamente prenotati, 
possono essere utilizzati anche, per esempio, da un 
gruppo di anziane signore per fare un giro in cam-
pagna o per andare a far spesa, ai Centri Commer-
ciali o dove desiderano in Provincia. L'Assessore 
ai Servizi Sociali Dott.G.L. Verderi ha voluto con 
l'istituzione del taxi sociale offrire la possibilità ai 
cittadini anziani, di usufruire del Servizio di tra-
sporto anche per commissioni personali come la 
spesa, gli acquisti in farmacia o l'essere accompa-
gnati in luoghi particolari che vanno, in ogni caso, 
concordati, in modo preciso, con gli operatori del 
Servizio Anziani nei tempi e nei luoghi (es. spesa 
settimanale al supermercato, visita al cimitero 
ecc...). Anche per questo motivo è stato acquistato 
un nuovo autoveicolo Fiat  Doblò. Il costo del 
servizio è di 3,00 euro nel territorio comunale e di 
6,00 euro fuori del Comune (es. Fidenza, Parma). 
Per le persone anziane non-autosufficienti o par-
zialmente non-autosufficienti, è obbligatoria la 
dichiarazione del medico curante che certifichi 
l'idoneità della persona, ad essere trasportata e con 
quale tipo automezzo (autovettura o pulmino at-
trezzato per gli invalidi).



tribuna  bifrontale con  due gradinate, ognuna 
delle quali orientata verso uno dei campi da 
calcio prospicienti e con capienza rispettivamente 
di circa 800 e 450 posti a sedere. Considerato 
che non si prevede la contemporaneità di due 
incontri sportivi agonistici si avrà l’impiego di 
una sola gradinata alla volta con la presenza 
massima di 800 spettatori. La tribuna sarà dotata 
di  percorsi di smistamento, e spazi riservati ai 
disabili. Limitatamente alla gradinata principale 
orientata verso il 
c a m p o  d i  
d i m e n s i o n i  
maggiori, verrà 
r e a l i z z a t a  l a  
copertura e la  
tribuna stampa. Per 
il collegamento 
verticale tra tribuna 
e area cortilizia 
saranno costruiti  
una rampa ed una 
scala a gradini. 
Nelle vicinanze 
d e l l ’ i n g r e s s o  
verranno inoltre  
r e a l i z z a t i  l a  
biglietteria ed i servizi igienici per il pubblico 
distinti per sesso e fruibili da persone disabili. 
Verrà costruito anche un fabbricato accessorio 
destinato a ricovero attrezzi e centrale termica. 
Il ricovero ospiterà gli attrezzi e i  materiali 
impiegati per la manutenzione del verde, mentre 
la centrale termica alimenterà sia l’impianto di 
riscaldamento che le apparecchiature igienico 
sanitarie. Questa costruzione, di circa 100 metri

quadrati,  sarà ubicata nelle vicinanze del 
fabbricato principale  e si svilupperà solo a 
piano terra. Sono previsti complessivamente 
cinque campi da calcio in erba dei quali, due 
impiegati per attività sportiva agonistica di 1° 
Categoria e tre per attività sportiva d’esercizio. 
Solo i campi per l’attività agonistica saranno 
recintati e avranno due cancelli distinti, uno 
davanti all’accesso dei giocatori e l’altro  
all’entrata dei  mezzi meccanici per la 

manutenzione del 
verde. Tutti i campi 
avranno  idoneo  
i m p i a n t o  d i  
i l l u m i n a z i o n e  
notturna. Il campo 
principale destinato 
all’attività agonistica 
sarà inoltre dotato di 
sistema di drenaggio 
del fondo ed impianto 
fisso d’irrigazione. In 
prossimità della strada 
ed in posizione 
decentrata rispetto alle 
a r e e  d e s t i n a t e  
all’attività calcistica, 

verrà realizzato il parcheggio per il pubblico 
che potrà contenere circa 430 automobili. Al 
suo interno, ed in posizione favorita rispetto ai 
percorsi pedonali di collegamento, saranno 
opportunamente segnalati i parcheggi per 
disabili. L’area interna avrà una pavimentazione 
in ghiaia con cordoli lungo il perimetro e 
marciapiedi per il collegamento al centro 
sportivo e alla tribuna. Il parcheggio sarà  dotato

di sistema di drenaggio delle acque pluviali; di 
un impianto di illuminazione notturna con 
lampioni o torre faro. Inoltre è prevista la 
predisposizione di alimentazione elettrica, idrica 
e scarichi per eventuale stazionamento di 
giostrai. Sarà anche realizzato un parcheggio 
contenente circa 70 autovetture riservato alle 
sole persone autorizzate e cioè: atleti, giudici 
di gara, tecnici, dirigenti e ospiti. Sarà ubicato 
in prossimità dell’accesso principale del centro 
sportivo e dal suo interno le persone autorizzate 
potranno raggiungere il fabbricato principale 
attraverso un percorso pedonale a loro riservato 
e quindi non comunicante con le aree aperte al 
pubblico. Anche il  parcheggio privato avrà una 
 pavimentazione in ghiaia, una recinzione con 
cancello di chiusura, un sistema di drenaggio 
delle acque e un impianto di illuminazione 
notturna con lampioni. Il progetto prevede anche 
un  cortile intorno ai fabbricati con  autobloccanti 
e  percorsi interni di collegamento. Il centro 
avrà accesso da via Leopardi tramite una strada 
che sarà realizzata in modo da essere idonea al 
traffico previsto in occasione della massima 
affluenza di pubblico, con pavimentazione in 
asfalto. La via d’accesso al nuovo impianto 
sportivo sarà dotata di sistema di smaltimento 
delle acque pluviali, cordoli, marciapiedi in 
autobloccanti ed impianto d’illuminazione 
pubblica. L’impianto sarà poi ceduto in gestione 
a più società sportive. Il centro sportivo  è stato 
progettato dall’ingegnere Benvenuto Rossi. 
Responsabile del procedimento dell’opera è il 
geometra Raffaele Pindari,  in collaborazione 
con il geometra Moreno Trentini e il geometra 
Angelo Zoppi, dell’Ufficio Tecnico del Comune.

Il concorso dei presepi è nato otto anni fa da 
un’idea di Gian Paolo Milli con la  collabora- 
zione dell’Amministrazione comunale. Così 
venne presentata l’iniziativa ai cittadini tramite 
manifesti e locandine: <<Anche se nevica o 
piove acqua gelata, dentro le nostre case in un 
angolo dell’armadio o nel bigio del solaio, 
nascerà il fior e misterioso della buona volontà. 
E allora si fa il presepio e si sta bene nel cuore. 
Basta essere un po’  originali e si può vincere 
un premio…..>>  Per il settimo  
anno consecutivo l’Ammini-
strazione comunale, in colla-
borazione con l’Associazione 
“Incontriamoci in Paese” e la 
Parrocchia, ha riproposto il 
concorso a tutti: privati, as-
sociazioni, scuole, commer-
cianti del capoluogo e delle 
frazioni. Anche quest’anno tra  
i diciassette che hanno aderito 
all’iniziativa non sono mancati 
buona volontà e originalità. La 
Commissione giudicatrice era composta da: 
Umberto Bertolini, Presidente dell’Associazione 
“Incontriamoci in Paese”, Anna Agostini, fun-
zionario dell’Ufficio Cultura del  Comune e da  
i suoi collaboratori Luca Ampollini e Nicola 
Battioni. Tenendo conto anche delle segnalazioni  
della Parrocchia dei presepi che presentavano 
particolarità questi sono stati i risultati delle

premiazioni avvenute in Municipio alla presenza 
del Sindaco e dei componenti della Giuria. 
Categoria privati - Primo premio: Clara e Alessia 
Ciardo per  “la cura dei particolari nella rievo-
cazione del presepe classico”. Secondo premio 
ex equo: Ivan e Zeudi Lena; Chiara Rivotti e 
Giulia Bellini; Alessandra Reverberi; Silvana 
Galiberti; Maria Pellicelli; Lucrezia, Manuel,  
Minerva e Domiziana Foe; Rebecca e Matilde 
Bonanno. Premio speciale della giuria a Gian-

franco Leonelli per “la ma-
nualità nella creazione arti-
gianale del paesaggio curato  
nei minimi particolari”. Cate-
goria scuole - Primo premio: 
Scuola materna comunale per 
“aver creato quattro rappre-
sentazioni del presepe diverse 
tra lor o, per i materiali utiliz-
zati, la fantasia e la creatività 
dei bambini” . Secondo premio  
ex equo: Scuola materna Gra-
nelli; Oratorio. Categoria 

commercianti - Primo premio: famiglia Mora 
premiato per  “la particolarità del messaggio: 
”Il Natale oltre ogni barriera nel presente e 
bel futuro”. Secondo premio ex equo: Stefano 
Gatti; Caf fè Centrale; Schianchi. Premio speciale 
per la giuria: a “da Leo e Titti”, per “aver 
proposto con fantasia e creatività il messaggio 
natalizio dal 1996 ad oggi”.

Primo premio - Categoria privati: Clara e Alessia Ciardo

E’ in   progetto  la realizzazione del nuovo 
impianto sportivo del Comune di Noceto. Sarà 
destinato esclusivamente all’attività calcistica. 
E’ composto da 5 campi da calcio, un fabbricato 
principale che comprende gli spogliatoi e la 
tribuna, un fabbricato secondario per il ricovero 
attrezzi e le aree di parcheggio. Il nuovo centro 
sorgerà a Sud-Est, ai margini della zona abitata 
su di un’area attualmente destinata a coltura 
agricola di  74 mila 700 metri quadri 
complessivi. L’area attualmente non contiene 
alcun fabbricato. E’ prevista anche la 
realizzazione di un  parcheggio pubblico. Una 
strada permetterà il collegamento con la viabilità 
urbana e precisamente con via Leopardi e quindi 
la Strada Provinciale 753. L’insieme di queste 
caratteristiche e la vicinanza ad altre aree con 
destinazione sportiva e scolastica hanno indotto 
a scegliere questa zona per la realizzazione del 
nuovo centro sportivo. Nel nuovo impianto 
comunale calcistico  una parte delle attrezzature 
verrà impiegata per attività di tipo agonistico, 
mentre l’altra parte verrà utilizzata per attività 
d’esercizio. Il fabbricato principale  sorgerà tra 
i due campi da calcio destinati all’attività 
agonistica e sarà parallelo agli stessi campi. Di 
circa 800 metri quadri di superficie si svilupperà 
su due livelli, piano terra e piano primo. Al 
piano terra verranno realizzati gli spogliatoi 
completi di servizi igienici e docce; l‘infermeria; 
la lavanderia; i depositi per attrezzature sportive; 
i locali tecnologici; gli uffici e la sala riunioni. 
Sono previsti blocchi di spogliatoi per atleti e 
blocchi di spogliatoi per arbitri, con distinzione 
di sesso e tutti i locali saranno fruibili da persone 
disabili.  Al primo piano verrà costruita la

• L’Amministrazione comunale ha finanziato la 
somma complessiva di 5.376,28  euro i progetti 
extra scolastici per  l’Istituto comprensivo di 
Noceto. Questi i progetti: Sportello psicologico 
(1.394,40 euro); Educazione musicale (486,88 
euro); Attività espressive (2.580 euro); Musica  
e movimento (915 euro).
• L’Amministrazione comunale ha anche con-
cesso un contributo straordinario di 1000 euro 
sempre all’Istituto comprensivo di Noceto per 
l’acquisto di una nuova fotocopiatrice.
• E’  stato concesso un contributo straordinario 
all’Associazione musicale “Il Podio”  di 1808 
euro per le spese sostenute per i corsi di orien-
tamento musicale.
• E’  stato approvato il progetto di bitumatura 
delle strade comunali di via Parola e via San 
Lazzaro, redatto dall’Ufficio Tecnico comunale. 
La spesa prevista è di 66.241,55 euro.
• E’  stato costituito definitivamente il comitato  
di gestione dell’asilo nido per l’anno scolastico 
2002/2003. Come rappresentanti dei genitori 
sono stati eletti: Elisa Zanardi, Antonella Cortesi 
Bacchieri, Rita Faraselli, Pamela Tambini, Susan 
Dalej e Barbara Mutti. I rappresentanti del per-
sonale educatore sono: Nicoletta Dallaturca ed 
Ermelinda Rizzo; coordinatrice Malilla Borelli.

Rappresentante del personale ausiliario è Gra-
zietta Rosina. Per il Comune Natalina Dazzan 
(per la maggioranza) e Ivano Maccari (per la 
minoranza).  
• La Giunta comunale ha approvato di concedere  
un contributo starordinario di 4.131,65 euro alla 
scuola Media “M.Vitali” di San Secondo a favore 
del  Centro Territoriale di Educazione permanente 
relativamente all’attivazione dei corsi per adulti. 
•  Anche quest’anno l’Amministrazione comunale 
ha patrocinato il Progetto Calamaio rivolto agli 
studenti dell’Istituto comprensivo e scuola del-
l’infanza statale, gestito dalla Cooperativa sociale 
“Il Giardino”, in collaborazione con il Consorzio 
Solidarietà Sociale di Parma. Per questo motivo  
ha concesso un contributo straordinario  di 7.230 
euro (Iva inclusa) a favore della Cooperativa 
sociale “Il Giardino”. 
• Per il Carnevale dei ragazzi l’Amministrazione 
comunale ha concesso alla parrocchia di Noceto  
un contributo straordinario di 1.039,91 euro.
• E’  stata approvata un’integrazione alla conven-
zione con il Comitato anziani di Noceto per 
l’inserimento degli anziani in attività volontarie 
che indica tra le attività svolte anche quella della 
vigilanza, del controllo e dell’apertura della 
stazione ecologica attrezzata.


